

**LE CONSEIL D'ADMINISTRATION, LA DIRECTION ET L'ENSEMBLE
DES COLLABORATEURS DE LA TÉLÉVISION LÉMAN BLEU**

ont l'immense tristesse de faire part du décès de

Madame Bernadette LAPIERRE

Bernadette a marqué notre chaîne par sa présence chaleureuse et ses qualités humaines. Collaborateurs actuels et anciens gardent d'elle le souvenir d'une personnalité très attachante qui a su tisser des liens durables au sein de notre grande famille Léman Bleu.

Son engagement et sa générosité resteront gravés dans nos cœurs.

À son compagnon Claude FIEVET et à toute la famille, nous exprimons nos plus sincères condoléances et notre profonde amitié dans cette épreuve.